

Vision de la paroisse de Cellettes

La communauté paroissiale de Cellettes est une communauté chrétienne catholique qui permet de devenir disciples-missionnaire du Christ.

Nous croyons que Jésus le Christ appelle chacun à le suivre, qui que nous soyons. Le chemin qu'Il nous propose est celui de la confiance et de l'amour :

- Confiance en Dieu et en son amour pour chacun.
- Amour de Dieu et de ceux qui nous entourent.

Cela, nous voulons le vivre ensemble, accueillir tout le monde et créer des liens entre nous.

Nous souhaitons répondre à l'appel du Pape François qui demande que les paroisses soient des 'hôpitaux de campagne'. L'Esprit Saint assistera chacun de ceux qui acceptent de se mettre en chemin vers une conversion profonde.

Pour vous aider sur ce chemin, voici ce que vous pouvez attendre de la paroisse :

- Des liturgies vivifiantes qui donnent envie de suivre le Christ et de le louer
- Un lieu où votre croissance spirituelle est accompagnée
- Un lieu où vous nouez des amitiés
- Un lieu où approfondir votre connaissance de Jésus-Christ et de son Église
- Un lieu où être écouté en toute charité
- Un lieu d'entraide
- Un lieu où mettre vos talents au service de Dieu et de la communauté

Toujours pour vous aider sur ce chemin, voici ce que la paroisse de Cellettes peut attendre de chacun :

Prier Dieu :

Chaque dimanche (Jour du Seigneur), nous nous rassemblons pour célébrer l'Eucharistie. Nous attendons de chaque paroissien qu'il y participe tous les dimanches : ce rassemblement est essentiel pour la croissance spirituelle de chacun et pour l'édification de la communauté. En entendant la Parole de Dieu et en recevant le Corps du Christ, nous réalisons notre appartenance au Christ.

Accueillir :

Nous attendons de chaque paroissien qu'il aille vers les autres : ceux qu'il connaît et ceux qu'il ne connaît pas encore. Chacun est accueilli tel qu'il est. Cela implique d'avoir le cœur ouvert et attentif à l'autre.

Rayonner :

L'Église existe pour que tout le monde puisse entendre la Bonne Nouvelle du Royaume de Dieu. Chacun doit être missionnaire en allant porter l'Évangile au-delà de la communauté paroissiale, et en témoignant de sa joie d'appartenir au Christ : nous devenons alors tous des disciples fidèles du Christ, des chrétiens catholiques.

Nous attendons de chaque paroissien qu'il témoigne de ce qu'il vit dans la paroisse et y invite ceux qu'il rencontre.

Se former :

Notre foi a besoin de se développer. Elle est la colonne vertébrale de notre «être chrétien». La foi est une grâce que Dieu nous donne et qui nous aide à comprendre le monde et son Créateur. Nous attendons que chaque enfant de la paroisse suive assidument le catéchisme, soutenu par ses parents. Nous attendons de chaque adulte qu'il participe à un des cycles de formation ou groupes de réflexion de la paroisse ou du diocèse.

S'engager :

Dieu a déposé dans le cœur de chacun des dons et des talents qu'il nous faut faire fructifier. Nous attendons de chaque paroissien qu'il connaisse ses talents et ses dons pour se mettre au service de Dieu et de sa communauté paroissiale. Chaque paroissien aura à l'esprit que le service est une grâce que Dieu nous fait de pouvoir participer à sa mission. Chacun se rendra toujours disponible au souffle de l'Esprit.